Comme nous croyons davantage dans le «régionalisme ouvert» que dans les blocs commerciaux régionaux fermés, il nous semble important que d'autres nations aient la possibilité de s'associer à l'ALENA et d'y accéder pleinement comme partenaires engagés et disposés à ouvrir leurs marchés et à en respecter les règles, et comme partenaires adoptant une approche positive de la réglementation internationale.

Le gouvernement canadien veut donner plus d'équité, d'ouverture et de prévisibilité au système commercial et financier mondial. Le cadre commercial multilatéral demeure le fondement de notre politique commerciale, et nous continuerons d'appuyer activement le système du GATT [Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce] et la nouvelle Organisation mondiale du commerce.

Cette conférence vous permettra d'évaluer vos perspectives d'affaires sur le grand marché nord-américain. Les possibilités sont énormes, et les horizons sont vastes. Mettons à profit nos capacités et nos avantages pour créer une économie d'un dynamisme inégalé, et bâtissons des entreprises qui sont encore plus concurrentielles sur les marchés du monde.